



5 de diciembre de 2015

## LA CDMX CUENTA CON PISTA DE HIELO INCLUYENTE.



Dio por iniciadas las actividades decembrina la Lic, Patricia Mercado, Secretaria de Gobierno en representación del Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México con la inauguración de la Pista de Hielo CDMX.

Durante su discurso la funcionaria hizo énfasis en que una de las pistas es incluyente “Es la única pista en el mundo gratuita e incluyente con accesibilidad universal, ya que cuenta con una pista especialmente diseñada y certificación universal para que personas con alguna discapacidad hagan usos de esta y otra de las pistas que serán para el disfrute de niñas y niños”





La pista de hielo para PcD será atendida por jóvenes del INJUVE quienes fueron capacitados y sensibilizados en el trato digno y con respeto de este sector de la población por el Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI).

Este complejo cuenta con tres pistas, toboganes y caminos de hielo, que lo hace uno de los cinco más grandes de todo el mundo.

Para esta temporada se integró una nueva tecnología al sistema de boletaje, con la instalación de pantallas que mostrarán las tallas y horarios disponibles para comodidad de los usuarios. La pista de hielo abrirá sus puertas de 10:00 a 22:00 horas, con turnos de 45 minutos.

Al evento asistió el Ing. Fidel Pérez de León , Director General del INDEPEDI.



